
   

 

 

 

 

 

 

 

第１回生徒会交流会を実施しました。 
先月の 6月 18日(日)に，第１回生徒会交流会が，気仙沼中学校を会場に行われました。各校

の執行部員の初顔合わせ，はじめこそ緊張した表情の両校執行部員でしたが，子どもたちの適応
力はすごい！ すぐに打ち解けて活発な交流が交わされました。 

統合に向けての話合いでは，「統合にあたっての心配事

は？」をテーマにグループワーク・全体共有を行いました。
両校生徒会の皆さんから
は，「制服，ジャージは？」
「部活動の種類は？」「登
下校の通学方法は？」「生
徒 会 の 体 制 は ど う な
る？」「J-Basic（条南中，
朝に行う週 1 回の小テス

ト）はなくなるのかな？」，「友達ができるかな？」など率
直な意見が出されていました。今後も新しい学校づくりに
向けて，お互いにアイディアを出し合っていきます！ 

 

■部活動交流スタート！ 

地区中総体も終わり，生徒会交流の他に部活動の練習会交流が始まりました。男子バスケット
ボール部は６月 24 日（土），野球部は 7 月 1 日（土）に行いました。他の部活動も順次スタート
していく予定です。 

 
■条南中学校生徒集会から 
条南中学校では，7 月 4 日（火）に生徒集会が行われました。会長の尾形琉宝さんから，前述
した生徒会交流会の報告，残食削減運動について全校生徒に向けての発表がありました。生徒会
交流会の報告では，「私たち条南中生だけでなく，統合先の気仙沼中学校のみんなも統合に不安
を持っている」「統合に向けて生徒の皆さんが安心できるようこれからも活動を行っていきたい」な
ど自身が参加して感じた様子を分かりやすく全校生徒の皆さんに伝えていました。 

条南中学校・気仙沼中学校 
 

 
 
 
条南中学校と気

仙沼中学校の統合
に向けて，生徒の
交流の様子をお伝
えします。 
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＜生徒会交流会当日のプログラム＞ 

□オリエンテーション 

1．アイスブレイク 

2．自己紹介 

3．学校紹介～トピック「学校自慢」 

4．スクール・ツアーズ（学校探検） 

5．統合に向けての話合い 

□振り返り 

 


